

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 6 TA 2014/2015

12711120 - ? VERA VEBRIANA

STATION	FEEDBACK
CVS	cuci tgn who seblm dan sesdh px..palpasinya caranya koq lucu ya, pa aja yg dicari saat palpasi?lakukan perkusi orientasi, jgn cuma batas jantung..cara px JVP salah..auskultasi utk paru juga, siap tau ada RBB atau tan da kelainan dai paru yg lain..lihat kemungkinan kasusnya..perhatikan kenyamanan pasien
Endokrin	tdk menanyakan RPK, kebiasaan sosial, RPS tidak lengkap. px penunjang kurang USG dan hasil interpretasi TSH dan FT4 dan T3. edukasi kurang
Kulit	tidak cuci tangan, interpretasi pemeriksaan penunjang blm tepat, diagnosa blm benar. edukasi ke pasien msh kurang.
Mata	dx konjunctivitis palpebra, dd blefaritis,
Muskuloskeletal	jangan lupa u periksa ROM ya
Neurobehaviour	anamnesis lumayan, kurang tajam/terarah dan jika ada anamnesis yg penting tidak diperdalam. GCS belajar lagi cara pemeriksaan dan interpretasinya ya. Cara pemeriksaan refleks fisiologisnya dipelajari lagi yaa. Cara pemeriksaan refleks patologisnya juga dibaca lagi yaa. Meningeal sign kaku kuduk bukan dilihat sakit atau ndak, dek, silakan di baca lagi yaa. Cara pemeriksaan nervus cranialisnya belajar lagi yaa, bagaimana dan apa-apa yang diperiksa. Pemeriksaan penunjang, CTscan sudah betul, dipikirkan lagi pemeriksaan yang lain. Edukasi dan profesionalismenya dilatih lagi yaa.
Pencernaan	anamnesis keluhan yang menyertai lebih lengkap lagi ya...apakah disertai sendawa, kebiasaan pasien misalnya suka berbaring setelah makan, , lakukan vital sign d awal pemeriksaan ya, keadaan umum, pemeriksaan toraks,, dx kurang 1 .. edukasi terkait kebiasaan pasien yang suka berbaring setelah makan, doc sudah tepat yaitu omeprazol tapi frekuensinya 2 x bukan 1x, frekuensi ranitidin adalah 4 x bukan 2x, edukasi terkait kebiasaan berbaring setelah makan perlu ditambahkan, rujuk ke spPD jika tidak membaik
THT	anamnesis ebaiknya dilengkapi lagi dari mulai ada tidaknya perubahan suara, dari kapan gejala benar2 dirasakan, sudah diobati atau belum, turs aktifitas yang saat ini sedang dijalankan. untuk antibiotik sebaiknya diberikan selama 5-7 hari(peserta memberikan hanya untuk 4hari). masukan aja... bicaranya pelan sekali dek.. nyaris tidak terdengar..
Uropoetika	oke